

DESVALIJAN A LOS INCAUTOS EN LOS GARITOS CONOCIDOS POR LAWN
TESNICO.

Debe Actuar la Policía Contra Esos Centros de Juego y Corrupción

La acción oficial contra todos los juegos
ilícitos tiene que llegar a estos antros

Por medio de los llamados "Partidos Caídos"
se saquea a los incautos que acuden a esos
centros, verdaderas casas de corrupción

De acuerdo con la plausible de-
cisión del Gobierno de combatir
más activamente el juego ilícito
en toda la República, expuesta re-
cientemente por el Primer Minis-
tro, Dr. Anselmo Alliegro, el Jefe
de la Policía Nacional, se halla rea-
lizando una efectiva y tenaz labor
encaminada a terminar con esa
ilícita actividad en nuestro medio.

Los distintos cuerpos policíacos,
cumpliendo las instrucciones dic-
tadas al efecto, han intensificado
su acción contra toda clase de jue-
gos ilícitos, que de manera alar-
mante habíanse propagado ya por
todo el territorio nacional. El cri-
minal tráfico de drogas, el proxe-
netismo y otras lacras que tantos
perjuicios ocasionan a nuestra so-
ciedad, principalmente a una gran
parte de la juventud, están reci-
biendo igualmente una fuerte ba-
tida policíaca, esperándose que se
realice de tal forma, con el aplau-
so de la ciudadanía sensata, una
verdadera labor de profilaxis so-
cial.

Aunque dichos problemas no tie-
nen su solución definitiva en esta
represión oficial, ya que los mis-
mos tienen hondas raíces econó-
micas y sociales, debe perseverarse
en la tarea, porque ella tiende a
ir desterrando el vicio y la corrup-
ción de nuestro medio.

**QUEDAN MUCHOS CENTROS
DE JUEGO Y CORRUPCION**

Pero no obstante esta activa la-

bor oficial contra los males seña-
lados, en numerosos lugares de es-
ta capital se continúan celebrando,
de diversas y habilidosas maneras,
una serie de juegos ilícitos, en los
que resultan estafados los incau-
tos que en ellos participan, además
de la corrupción y el vicio que
generan.

Como quiera que el problema del
juego no se resuelve actuando só-
lo contra los "boliteros" y peque-
ños banqueros, o contra clubs y
otros centros de poca importancia,
como ha venido ocurriendo hasta
ahora, muchos clubs aristocráticos,
cabarets, "night clubs", canchas de
Jai Alai, etc., continúan siendo
centros de juegos, corrupciones y
vicios, con sus consiguientes gra-
ves derivaciones para la sociedad.

Otros ilícitos negocios de esta
índole, se mantienen al amparo
de concesiones oficiales y aparen-
tamente resultan ser centros de-
portivos o culturales, siendo en
realidad verdaderas casas de jue-
gos ilícitos.

**UN EJEMPLO: EL "CUBAN
LAWN TENNIS" DE INDUSTRIA
Y DRAGONES**

Para citar concretamente un



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA

2

5

↑

POR LA ESCUELA CUBANA EN CUBA LIBRE

ejemplo de lo expuesto anteriormente, vamos a referirnos al "Cuban Lawn Tennis", el titulado centro deportivo instalado en Dragones e Industria, que maneja — con la protección del Alcalde — el concejal Andrés Avelino Fonseca.

Más de una protesta y de un escándalo mayúsculo han provocado ya en ese lugar, los llamados "partidos caídos" — o sea, partidos que se pierden a propósito, por imperativo de la empresa y las apuestas —, por medio de los cuales los empresarios desvalijan a los que participan en las apuestas de quinielas.

Angel Ayala, otro de los directores del "negocio", es el encargado de "preparar" los partidos, en los que han de resultar perjudicados los incautos apostadores.

Como toda casa de juego, es además el "campo de tennis" de

Industria y Dragones, un centro de desorden y de escándalo, con sus otras naturales consecuencias.

Las jovencitas que, urgidas por la necesidad económica, intervienen en los partidos de tennis, son igualmente explotadas, además del despótico trato que reciben.

La Policía debe tomar buena nota de la existencia de una serie de casas de juegos ilícitos que como el "Cuban Lawn Tennis", se mantienen por la influencia de determinados funcionarios y que constituyen verdaderos centros de desorden y de vicios.

Sólo actuando contra estos centros "privilegiados", podrá resultar eficaz la labor de profilaxis social propuesta.

Para esta campaña, las autoridades presentes o futuras, pueden contar con la acción y el respaldo más enérgico de HOY.

Manuel J. Rodríguez



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA